
これから、いの町の自然について発表します。川田辰です。前田琉依です。上野抗輝
です。よろしくお願いします。
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みなさん仁淀川がどんな川か知っていますか？ここでは、まず仁淀川の魅力について
話していきたいと思います。
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一つ目は、仁淀川は水質がとても良いことです。国土交通省が発表された「全国で水
質が最も良好な河川」では１５河川選ばれており、仁淀川もその中に含まれています。
まず全国河川のBODの平均は０．５ｍｇ/L（ミリグラムパーリットル）で、仁淀川のBODは
０．１ｍｇ/L（ミリグラムパーリットル）以下ということで、全国平均よりかなり水質がきれ
いだということがわかります。
まず、BODとは生物化学的酸素要求量のことで、生物化学的酸素消費量とも呼ばれて
おり、最も一般的な水質指標の一つで数値が低いほど水質がきれいだとされています。
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4



そこで、こんな綺麗な仁淀川だからこそ生き物はたくさんいます。（アドリブ）仁淀川に
はどんな生き物がいますか？
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はい、鮎ですね。 鮎はきれいな川に生息する魚なので仁淀川がきれいだということが
わかります。

ほかには、何がいますか？

はい、ツガニですね。 みなさんは知っていましたか？ツガニは上海ガニよりおいしい
と評判になっています。
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次は、秋の絶景です。
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真を見ても分かるように秋になると草木が色づきとてもきれい

な紅葉が見られます。そして水の透明感を見てください。水に落ちてもなお美しい事が
わかります。
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それと、仁淀川といったら最上流のにこ淵です。
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世界一の清流と言われ、テレビでも紹介されるくらい美しいです。実際に見るともっと青
く神々しい光景が見られます。
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しかし、仁淀川は魅力ばかりではありません。注目されている問題点が3つほどありま
す。
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１つ目は知名度が低いことです。まず、高知県の川と言ったら県外の人は四万十川
を想像すると思います。
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。こちらのグラフを見てください。こちらは、観光客がどこから来ているかを示したグラフ
です。まず、四万十川のほうを見てください。四万十川は愛媛県から観光に来ている人
が多いです。
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しかし、仁淀川のほうを見ると、県外からきている人が非常に少ないです
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そして次のグラフは四万十市といの町の検索ランキングです。こちらは、それぞれナビ
などで検索された回数を示したグラフです。まず、四万十市のほうを見ると大半の人が
四万十川を目的としています。一方、いの町のほうは仁淀川を目的としている人が非
常に少ないです。しかも、検索された桁数を見てもらうと四万十市の最大値が７５０回
に対し、いの町は４０回と非常に差があります。だから、知名度と来客数には深い関係
があると考えます。
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２つ目は不法投棄が多いということです。国土交通省の報告によると、仁淀川の河川
付近に、車・バイク・家庭ごみ・農業用ビニール等が発見されています。このようなこと
で河川環境に影響が与えられ大きな問題となっています。
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３つ目は移動手段がないということです。仁淀川は市内から離れており、地図のほうを
見てもらうと、赤い線がJRで行ける範囲で、黄色い線からはタクシーで行ってもらうこと
になります。このように、公共交通機関だけで行くとたくさんの時間とお金がかかります。
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このように仁淀川ではいろんな問題を抱えてます。しかし、もっと魅力的な仁淀川を
知ってもらうための解決策として仁淀川ツアーを企画してみました。
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まず、一つ目は先ほども言ったにこ淵です
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にこ淵は青く神々しい光景が見られ大変美しいです。観光の一つにしないと仁淀川に
いった意味がありません！
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二つ目はカヌーで川下りです。
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大人も子供も一緒に楽しめるスポーツなのでゆっくりと川を渡りながら景色も満喫でき
ます。
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三つめは鮎釣りです

23



鮎は６月～８月初夏から夏に向けての時期と、９月～１０月の落ち鮎の時期が旬になっ
ておりみんなと競ったりして楽しめます。
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四つ目は釣った鮎でBBQです。
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もちろん鮎だけじゃ物足りないのでちゃんとお肉や、野菜なども加えたくさんの人と交
流できる楽しいBBQができます。
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最後は、清掃活動です
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仁淀川の問題の一つに不法投棄があったことを覚えていますか。掃除をすることで仁
淀川をもっと綺麗にして観光客を呼び込むことができればいの町はもっと賑わうはずで
す。
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この、仁淀川ツアー企画をネットやテレビなどに取り上げて貰ったりして情報の拡散に
よって全国の人に知ってもらえたらいの町が全国的に有名になると思います。

そして、僕たちの目標は、いつまでも美しい環境を保ち、安心して楽しめる仁淀川をめ
ざずことです
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